



Mi Universidad

Controles de lectura

Brayan Alejandro Aranda Perez

Parcial IV

Antropologia Medica I

Dr. Jimenez Ruiz Sergio

Medicina Humana

Primer semestre

Comitan de Dominguez Chiapas a 13 de diciembre de 2024

Síndrome filiales

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Scribe

Brayan Alejandro

En este presente trabajo se parte de los conceptos teóricos de la epidemiología sociocultural para estudiar los síndromes de filiación cultural que son atendidos por médicos, los principales hallazgos demuestran como de la epidemiología sociocultural proporcionan un camino alternativo para analizar dichos malestares, los datos obtenidos confirman como los médicos tradicionales siguen tratando variados síndromes de filiación cultural, entre los que destaca básicamente el mal del ojo empacho, aire, caída de mollera, susto, envidia embrujo, sangre con toxinas, etika, algodoncillo, purpura, niños enlechados y aguiztle. También se da a conocer los tratamientos, medidas preventivas y consecuencias que puedan acontecer si dichos antelamientos, los principales hallazgos demuestran como la epidemia sociocultural proporcionan un camino alternativo para analizar dichos malestares los cuales continúan siendo atendidos, la localidad el mal del ojo es uno de los principales motivos de consulta este padecimiento se origina por diversas causas desde una vista muy fuerte o caliente tener la sangre dulce envidia hacia las personas, por agarrar aire por que se considera que algunas personas tienen la vista fuerte sin saberlo afectando principalmente a los niños y plantas se tiene

Concepto De Encuentro Interhumano

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Brayan Alejandro

No cabe duda que los actuales contextos de irrupción de lo no esperado de otredad inquietantes y de percepción de diferente como amenaza ponen en crisis entre otras las nociones de convivencia ciudadana. Sociedades abiertas nociones consideradas hasta fecha reciente sobre todo en abordajes superficiales o interesados como firmemente establecidos en la cultura democrática de las sociedades modernas. Las aportaciones de Lain Entralgo sobre el encuentro interhumano como categoría y como posibilidad real, tanto desde su concepción teórica filosófica y antropológica como desde su revisión crítica desde los descuentos en la España de su tiempo, (Lain (1976, 1976) Roger (2014)) resultan hoy de particular interés fundamental una aproximación reflexiva y crítica que se pregunta sobre las condiciones en las que efectivamente se cumplen en la mente de las personas y en los espacios sociales, los diferentes tipos de encuentros entre personas y grupos humanos y sobre todo aquellos que puedan conducir a un nuevo nosotros hoy en día. Las condiciones de diversidad complejidad y conflictividad de las relaciones interhumanas parecen haber conducido en la teoría y en la práctica a entornos de descuentos

Aspecto Históricos - Antropológicos De la Relación Médico Paciente

Brayan Alejandro

Dr. Sergio

Jimenez Ruiz

La historia del pensamiento humano siempre ha gustado de dicotomías bien-mal, platónico-aristotélico, espíritu y materia, cuerpo, mente. En la historia de la Medicina también podemos encontrar dicotomías respecto a la visión del hombre enfermo. Conocida como la transcripción entre la visión del hombre enfermo, la relación entre el médico y el paciente influye en el curso de la enfermedad y en la eficacia del tratamiento. Sin embargo, el enfoque psicósomático no ha tenido el éxito que se esperaba, la actitud psicomática no ha calado en el que hacer médico y la medicina psicomática se ha convertido en una suerte de especialidad que ha creado incluso su propia nosología y caído en el vertigo de la parcelación y la especialización, no obstante cualquier proceso patológico es psico-somático y lo que exige de herramientas farmacológicas que también sean herramientas terapéuticas que también curaran el efecto placebo. Se ha demostrado que cualquier técnica médica puede tener efecto placebo y que estas pueden llegar a suponer el 30 - 40% del éxito del tratamiento.

Análisis Del Ciclo Vital De La Estructura Familiar y Sus Principales Problemas En Algunas Familias Mexicanas.

Dr. Sergio

Jimenez Ruiz

Braxin Alejandre

La familia es el elemento natural fundamental de la sociedad y tienen derecho a la protección de la sociedad y tienen derecho a la protección de la del estado; es el grupo social básico en el que la mayoría de la población se organiza para satisfacer sus necesidades y en el cual los individuos construyen una identidad mediante la transmisión y actualización de los patrones de socialización. La familia es un sistema vivo en constante evolución y desarrollo ya sea por el contexto o bien por los individuos que la conforman donde las personas nacen, crecen, se reproducen y mueren, pero a su apoyo van dejando huellas marcadas en la interacción con otros las costumbres, los hábitos, las reglas, los vicios se van transmitiendo de generación en generación. Al respecto Minuchin y Fushman (1993) mencionan contemplar a la familia en un lapso prolongado es observarla como un organismo que evoluciona con el tiempo. Esta entidad va aumentando su edad en estadios que influyen individualmente sobre cada uno de sus miembros, hasta que las dos células progenitoras decaen y mueren al tiempo que otras

Referencias bibliográficas

- 1._ Uriostigui – Flores A (2015) Síndromes Filición cultural obtenidos por médico tradicionales . Revista de salud pública .Universidad Nacional de Colombia
- 2._ Holguin , A 8 Martin – Florino v (2019) el concepto de encuentro interhumano en Pedro Lain Entralgo : Una reflexión necesaria . Revista orbis
- 3._ Roger Garzon , F (2011) La relación médico enfermo en el cuadro de las relaciones interpersonales comunicación presentado en la 17 ° semana ética y filosófica
- 4._ Montalvo Reyna , J . Espinoza Salcido , M.R y Perez Arredondo , A. (2013) Analisis del ciclo vital de la estructura familiar y sus principales problemas en algunas familias mexicanas